



Pressemitteilung
Zürich, 12.12.2017

«Live at Sunset» findet 2018 nicht statt

Nach einundzwanzig erfolgreichen Festivaljahren und dem diesjährigen Comeback nach dem Sabbatical im Sommer 2016, wird die Konzertreihe «Live at Sunset» im nächsten Jahr nicht stattfinden.

Leider ist es dem Veranstalter nicht gelungen, die notwendige Finanzierung für die nächsten Jahre langfristig zu sichern. Darum hat sich Hanswalter Huggler, Inhaber und Organisator, schweren Herzens entschieden, das Live at Sunset abzusagen.

Die Marke «Live at Sunset» wird nicht ganz verschwinden, es sind zukünftige Projekte angedacht, welche aber noch etwas Zeit zum Reifen in Anspruch nehmen werden.

20 Jahre Festivalgeschichte

Wir blicken voller Stolz und Freude auf über zwanzig Jahre Festivalgeschichte zurück. Was 1996 ganz klein im Hof des Landesmuseums begann, gipfelte 2015 in einer wunderbaren Jubiläumsausgabe auf dem Dolder.

In den mehr als zwei Jahrzehnten erlebte die intime Bühne des «Live at Sunset» an über 200 Konzerttagen einmalige musikalische Momente mit rund 500'000 begeisterten Besuchern – und mit Weltstars wie Elton John, B.B. King, Joe Cocker, Lionel Richie, Lou Reed, Roxette, Stephan Eicher, Sting, Zucchero, um nur einige der über 200 Künstler zu nennen, die das «Live at Sunset»-Publikum in der Vergangenheit begeisterten.

Impact Music Inc. presse@impactmusic.ch
Zollikerstrasse 144 CH-8008 Zürich +41 44 388 60 60 www.liveatsunset.ch


MEDIENPARTNER

 Züri Linie
Umsteigen lohnt sich
ÖV-PARTNER


PARTNER